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"Есть вещи, которые невозможно понять, пока их не переживешь. Когда у  нас был мир,
мы его не ценили - точнее, думали, что так и должно быть.  Мы праздновали 9 Мая, еще
со школьных лет говорили, что мир - это самое  главное, но мы не понимали, что такое
мир, потому что он у нас был  всегда, с самого рождения, и никто у нас его не забирал.
Сегодня, когда  мира нет, мы понимаем, какими мы были счастливыми тогда, когда он у
нас  был", - с такими словами в воскресенье, 21 сентября, в праздник Рождества
Пресвятой Богородицы, обратился к прихожанам архиепископ Горловский и Славянский
Митрофан.       
  В этот день священнослужитель совершил Божественную литургию в храме в честь
праздника в Горловке. Как сообщает сайт Горловской и Славянской епархии, ему
сослужили благочинный Николаевского округа города, секретарь епархии протоиерей
Владимир Туренко, благочинный Богоявленского округа протоиерей Сергий Книгницкий,
настоятель Богоявленского кафедрального собора протоиерей Александр Пеканов,
клирик собора протоиерей Виктор Шинкарев и настоятель храма Рождества Пресвятой
Богородицы протоиерей Иоанн Дворянов.   
На запричастном стихе с проповедью к прихожанам обратился протоиерей Виктор
Шинкарёв.

После литургии состоялся крестный ход вокруг храма.

  По окончании богослужения архиепископ Митрофан обратился к собравшимся с
архипастырским словом: "У нас не было все хорошо, были проблемы, были трудности,
были разные недостатки нашей жизни - и личные, и общественные. Но было самое
главное: люди друг друга не убивали. Сегодня, когда этого нет, мы снова хотим, чтобы
оно было. Мы молимся: Господи, пошли нам мир, а мы уже дальше как-то будем и
строиться, и окна вставлять, и жить нормально научимся - лишь бы мир был, лишь бы
войны не было.
  
  Представьте, как люди ждали, чтобы в мир пришел Спаситель. До грехопадения они не
знали, как это - жить без Бога. А когда они Бога потеряли, когда их из Рая выгнали,
когда они увидели, что вокруг не все так просто - и бури бывают, и животные дикие есть,
и вражда между людьми появилась, и прочие „прелести“ жизни без Бога, из-за которых
люди теряют ориентиры и смысл жизни - им очень хотелось, чтобы кто-нибудь смог
вернуть все обратно.
  
  У них было такое обещание, Господь им сказал, что наступит время, когда от жены
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родится Тот, Кто вернет все обратно - „Семя Жены сотрёт главу змия“. И вся история
Ветхого Завета с его пророками, Законом, необычными событиями - это история того, как
люди ждали исполнения этого обещания, как они ждали рассвета, как ждали появления
солнца, как они ждали того, что вновь будет тепло. И предвестником этого рассвета
стало рождение Девы Марии" , - отметил он.
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